
 

          

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月４日（土）に野外活動部がサマーキャンプを 

行いました。八雲町の噴火湾パノラマパークに行き、 

散策や野外調理をしました。当日は１３名の部員が 

参加し、天候にも恵まれました。学年の枠を越えて 

協力しながら効率よく準備すること、公共施設を利 

用するときのマナーを身につけることができました。 

 

 

 

 

 

 

 ７月５日（日）に北海道高等養護学校サッカ 

ー大会が新篠津運動公園サッカー場で行われま 

した。１回戦は小樽高等支援学校と対戦し１対 

１の引き分けとなり、PK 戦に持ち込みましたが４―３で惜しくも敗れてしまいました。そ

の後２試合の交流戦を行い、１試合目は新篠津高等養護学校と対戦し６―１で勝利しました。

２試合目は伊達高等養護学校と対戦し２―１で勝利しました。部員２１名全員が勝利に向か

って、日々の練習に取り組んできた成果が出せた大会となりました。 
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 ７月７日（火）～９日（木）の３日間、２学年宿泊研修を行いました。今年は、函館方面

での自主研修や昨年度の卒業生の就労先の見学などを行いました。４つの係に分かれ、それ

ぞれの仕事に責任を持ちながら仲間と協力して進めていくことを学び、実際に卒業生の働く

姿を見て自分たちの将来像を考える機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月１５日（水）に１学年 IMAYOU アウトドアを行いました。今回は、６つのグループ

に分かれて今金町内をウォークラリーで探索し、後半は今金町清流パークゴルフ場でパーク

ゴルフを行いました。この学習を通して、自分たちが住んでいる今金町のことを知り、仲間

同士で考えを伝えあいながら物事を進めることの大切さを学ぶ機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

          

 

 

 

 ７月２２日（水）に水泳記録会を行いました。２つの部門に分かれ、一人一人が自分たち

の持っている力を発揮することができました。最後は学年対抗リレーを行い、代表として選

ばれた仲間たちを全力で応援し盛り上がった記録会になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月２４日（金）に野外給食を行いました。各クラスに焼き台を準備し、ジンギスカンを

楽しみました。生徒をはじめ、保護者の皆様や本校職員の交流の場となる時間となりました。

保護者の皆様の御協力を得ながら無事に終了することができました。今後とも本校の学校行

事等の御理解、御協力よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野外給食の間に、３年農業科の生徒が育て

てきた草花の販売をしました。 

たくさんの保護者の皆様に御購入していた

だきました。今後の作業学習の励みになりま

した。ありがとうございました。 

地域の皆様にも、９月２８日にある町民授

業公開の時間に購入することができますの

で、ぜひ御利用ください。 



 

          

 

 

 

 ７月２９日（水）に PTA 進路研修を行いました。今回は江差地区で行い、社会福祉法人

江差福祉会が運営する事業所４カ所の見学をしました。当日は、保護者２６名、本校教職員

２６名、生徒１名の合計５３名が参加しました。見学することで、具体的な将来像を知り今

後の学校生活で身につけておく力を考える機会となりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ７月３０日（木）に特別支援教育研修会を本校体育館を会場に、２名の講師を招き行いま

した。近隣の小中学校、高等学校などの教職員２１名、本校職員４６名、計６７名が参加し

ました。「協同学習の実際」の講演や３つの事例を使ったキャリアプランニング・ワークシ

ョップを行いました。最後に、本校の研究アドバイザーから助言をいただきました。各学校

で持ち帰り今後の教育活動に生かせるお話をしていただきました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


